

Bouygues Telecom Entreprises remporte les marchés Premium de la Centrale d'Achat de l'Informatique Hospitalier

Paris, le 10 décembre 2021 – Après un appel d'offres lancé cette année auprès de l'ensemble des opérateurs télécoms du marché, la CAIH a retenu Bouygues Telecom Entreprises pour proposer de nouveaux segments d'offres Premium à ses 1 300 établissements adhérents.

Désormais, les établissements de santé désireux d'une qualité de service supérieure pourront profiter des offres de Data Fixe et Mobile Premium de Bouygues Telecom. Qu'il s'agisse de la 5G, des mobiles de dernière génération disponibles *as a service*, de la Garantie de Temps de Rétablissement de 4 heures voire de 2 heures pour les accès Fibre redondés ou encore de partenariats inédits avec des entreprises françaises telles que **apizee** pour la visioconférence, **Crosscall** dans l'accompagnement des terminaux renforcés, **Watcha** pour la messagerie instantanée, **Streamwide** et ses solutions de Push To Talk ou encore **Heropolis** pour les appels d'urgence, le meilleur des offres Premium de Bouygues Telecom Entreprises est à découvrir dans [le nouveau catalogue de la CAIH](#).

Avec ces nouvelles offres Premium, Bouygues Telecom confirme une nouvelle fois son statut de référence auprès des entreprises publiques et privées.

« Nos adhérents sont confrontés à d'incessants challenges afin de répondre aux enjeux des télécoms. Pour la mobilité, il y a des exigences sur les niveaux des services attendus, le développement de la data mobile au détriment de la voix, la diffusion d'informations multisports, l'évolution technologique rapide des terminaux... Pour les infrastructures réseaux, on doit acheminer toujours plus de volumes au plus grand nombre avec un niveau de sécurité accru. L'offre de la CAIH a été construite avec des lots PREMIUM qui sont prévus pour accompagner ces changements et Bouygues Telecom propose une offre économiquement très attractive et techniquement très robuste pour tenir compte du haut niveau de sécurité et de disponibilité de service attendus. », déclare **Gilles Dussart**, acheteur à la CAIH et coordinateur du segment Télécom.

« Les équipes de Bouygues Telecom Entreprises sont heureuses d'avoir remporté les marchés premium de la CAIH de la téléphonie mobile et de la Data Fixe. Nos offres ont été élaborées pour répondre parfaitement aux exigences de qualité de service et de compétitivité nécessaires aux usages critiques des professionnels de santé. Je suis convaincue que nous sommes au début d'une longue collaboration qui ne fera que progresser. » ajoute **Chantal BUHR**, Directrice Commerciale Nationale Marché Public de Bouygues Telecom Entreprises.

Pour Mohamed Aouaq, Responsable de Comptes en charge de la verticale Santé de Bouygues Telecom Entreprises, « De nombreux établissements nous contactent déjà, soit pour migrer leur parc, soit pour compléter leur offre existante avec des lignes plus robustes. Plus que jamais, les professionnels de santé sont en quête de sérénité. C'est un besoin légitime auquel nos équipes savent répondre, en veillant chaque jour à leur apporter à la fois du plus grand confort possible et des meilleurs services de télécommunications disponibles. »

Pour toutes questions ou renseignements, les professionnels de santé peuvent adresser directement leurs demandes à caih-bte@bouyguetelecom.fr.

Contacts presse :

Jérôme Firon – jfiron@bouyguetelecom.fr – 01 39 26 62 42

Emmanuelle Boudgourd – eboudgou@bouyguetelecom.fr – 01 58 17 98 29

À propos de Bouygues Telecom Entreprises

La division de Bouygues Telecom dédiée aux entreprises et aux collectivités locales accompagne et fait grandir une communauté de plus de 80.000 PME et Grandes Entreprises en généralisant le Très Haut Débit partout en France et en fluidifiant l'adoption des nouveaux usages tels que les communications unifiées, les réseaux intelligents et les services de mobilité d'entreprise. L'excellence de son réseau 4G et 5G, ses services d'intégration dans le fixe et le Cloud leur permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble - <https://www.bouyguetelecom-entreprises.fr/>

À propos de la Centrale d'Achat de l'Informatique Hospitalière

La Centrale d'Achat de l'Informatique Hospitalière prépare et anime des marchés publics dans le domaine informatique et télécoms, à destination de ses adhérents, constitués d'établissements de santé publics et privés à but non lucratif. Elle regroupe plus de 1 300 structures membres qui représentent 560 000 postes de travail couverts, 40000 lignes mobiles et plus de 4000 accès fixes (inclus des T2)

